

Perú enfrenta hoy a Nueva Zelanda con cautela y sin triunfalismo



10 nov (PL) La selección peruana de fútbol se enfrentará hoy como visitante a la de Nueva Zelanda con cautela y respeto y sin triunfalismo, pese a ser favorita de las apuestas en el primer partido de un repechaje para el Mundial de Rusia"2018.

Así precisó la visión que el equipo tiene del juego ante los 'kiwis', a los que el entrenador, Ricardo Gareca, consideró ayer en conferencia de prensa en Wellington, un buen equipo con el que 'hay que tener cuidado, sabe a qué juega'.

'Nos enfrentamos a un rival que hizo los méritos para estar en esta instancia, este partido es de suma importancia, igual el de vuelta en Perú, siempre con la intención de poder ganar el partido', sentenció el técnico.

Mantuvo el suspenso sobre el reemplazante del capitán y goleador, Paolo Guerrero -suspendido provisionalmente por 30 días tras un examen antidopaje- y solo señaló que el principal aspirante, Jefferson Farfán 'es un jugador muy importante y se ha afianzado en su posición' de delantero centro.

El equipo, según el entrenador, está bien preparado para el tope y se ha adaptado bien al cambio de horario, que hace que allí ya será sábado cuando se juegue el partido, y restó importancia a los vientos de más de 60 kilómetros por hora pronosticados para entonces.

Señaló que el viento será el mismo para los dos equipos y el suyo deberá 'jugar por abajo', que es una de sus armas fundamentales por su dominio del balón.

Perú accedió al repechaje al terminar en quinto lugar la eliminatoria sudamericana que clasificó directamente a Brasil, Argentina, Uruguay y Colombia, mientras Nueva Zelanda lo hizo tras ganar la competencia premundialista de Oceanía.

Entretanto, en Lima, la cercana posibilidad de que los rojiblancos vuelvan a un mundial tras una ausencia de 36 años, desató una gran especulación en la reventa de entradas para el juego de vuelta, a disputarse el próximo miércoles aquí.

Una entrada a la tribuna popular, cuyo precio original es de 109 soles (poco más de 33 dólares), muy por encima de lo usual, se revende en mil 800 soles (554 dólares) y la más cara subió de 790 a siete mil 430 soles (dos mil 286 dólares).

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/147073-peru-enfrenta-hoy-a-nueva-zelanda-con-cautela-y-sin-triunfalismo>



Radio Habana Cuba